
 

 

 
LE 1er juin 2015 

 
 

À une séance ordinaire du conseil municipal tenue au Centre 
communautaire de Beaupré, 3 rue de Fatima Est, le lundi 1er juin 2015 à 
20 h, à laquelle sont présents : 

 
 
  Mme Nancy Pelletier, conseillère 
  M. Éric Desaulniers, conseiller 
  M. Pierre Carignan, conseiller 
  M. Serge Simard, conseiller 
  Mme Lise Pelletier, conseillère 
 
 
 Tous conseillers formant quorum sous la présidence de M. Michel Paré, 

maire.  
 
 

Également présents: Mme Johanne Gagnon, greffière et directrice 
générale adjointe 

 M. Roch Lemieux, directeur général, trésorier et 
greffier adjoint 

 
 
 Absence motivée : M. Pierre Renaud, conseiller 
 
 

7152-010615 ORDRE DU JOUR 
 
 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement que l’ordre du jour soit adopté tel que lu. 
 
 

 RAPPORT 
 

C.C.U. 
 
 . Rapport des permis mai 2015  
 
 ADMINISTRATION 
 
 . Rapport budgétaire mai 2015 
 
 
 

7153-010615 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 MAI 2015 
 
 Étant donné que chacun des membres du Conseil a reçu copie du procès-

verbal de la séance mentionnée en titre à l’intérieur du délai prévu à 
l’article 333 de la Loi sur les cités et villes, la greffière est dispensée d’en 
faire la lecture. 

 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Monsieur Pierre 

Carignan et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal de la séance 
ordinaire du 4 mai  2015. 

 
 



 

 

 

7154-010615 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 MAI 2015 
 
 Étant donné que chacun des membres du Conseil a reçu copie du procès-

verbal de la séance mentionnée en titre à l’intérieur du délai prévu à 
l’article 333 de la Loi sur les cités et villes, la greffière est dispensée d’en 
faire la lecture. 

 
 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal de la séance 
extraordinaire du 11 mai 2015. 

 
 

7155-010615 ADOPTION DES COMPTES 
 
 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Monsieur Serge 

Simard et résolu unanimement d’adopter les comptes suivants : 
 

  Journal des chèques 1500576 à 1500791 164 254,63 $ 
  Journal des chèques 1500792 à 1500829 60 987,03 $ 
  Journal des chèques 1500830 à 1500892 195 667,27 $ 
  Journal des chèques 1500893 à 1500950 347 160,91 $ 

 
 

7156-010615 SOCIÉTÉ CANADIENNE DE LA CROIX-ROUGE – CONTRIBUTION 

2015 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser le paiement de la somme de 
539,85 $ (0,15 $ par habitant) à la Société Canadienne de la Croix-Rouge, 
Division du Québec pour l’année 2015 à titre de contribution au 
financement du maintien des ressources de la Croix-Rouge. 

 
 

7157-010615 AUTORISATION DE PAIEMENT CONGRÈS 2014 DE LA FQM AU 

MONTANT DE 31 116,31 $  
 
  Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser le paiement de la somme de 
31 116,31 $ à la FQM et de verser le surplus au montant de 2 070 $ à 
l’organisation du congrès 2015. 

 
 

7158-010615 APPROBATION DU BUDGET 2015 DE L’OFFICE MUNICIPAL 

D’HABITATION 
 
 Il est proposé par Madame Lise Pelletier, appuyé par M. Pierre Carignan 

et résolu unanimement d’adopter le budget 2015 de l’Office municipal 
d’habitation de Beaupré pour l’exercice 2015, la quote-part des sommes 
investies dans les travaux RAM capitalisables et particulièrement son 
financement en capital et intérêts et d’autoriser le paiement de la quote-
part de la Ville : 

 

  Revenus    79 307,00 $ 
  Dépenses  114 916,00 $ 
 Déficit  (  35 609,00 $) 
 

 Répartition du déficit 
 

  SHQ 90% 32 048 $ 
  Ville de Beaupré 10%   3 561 $ 
  RAM 1 125 $ 



 

 

 

7159-010615 MANDAT À ME MARTIN BOUFFARD – DOSSIER MICHEL FERLAND & 

ALS 
ABROGÉE 
06-07-2015 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement de mandater Me Martin Bouffard afin 
de représenter la Ville suite à la réception de la mise en demeure de Me 
David Gervais concernant le développement Pignons-sur-Mont. 

 
 

7160-010615 REFINANCEMENT 271 700 $ PAYABLE À MÊME LE SURPLUS 
 

 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Monsieur Pierre 
Carignan et résolu unanimement de payer, à même le surplus accumulé 
les montants suivants : 

 
-  Règlement #1064  40 200 $ 

-  Règlement #1104  65 000 $ 
 -  Règlement #1103  23 900 $ 

- Règlement #1125  71 200 $ 

- Règlement #1129  71 400 $ 

 
 

7161-010615 VÉLIRIUM - DEMANDE DE COMMANDITE 
 

 ATTENDU que le Festival international de vélo de montagne et Coupe du 
Monde UCI se tiendra du 30 juillet au 2 août 2015; 

 

 ATTENDU que le Vélirium évalue les retombées économiques à plus de 
3,2 millions de dollars; 

 

 EN CONSÉQUENCE, Il est proposé par Madame Lise Pelletier, appuyé 
par Madame Nancy Pelletier et résolu unanimement que la Ville de 
Beaupré verse la somme de 12 000,00 $ à la Corporation Coupe du 
monde de vélo de montagne inc. à titre d’aide financière. 

 
 

7162-010615 ANNULATION DU SURPLUS ACCUMULÉ AFFECTÉ À TITRE DE 

RÉSERVE POUR LE REMBOURSEMENT DU RÈGLEMENT 

D’EMPRUNT 1064 POUR LA FIN DE L’AIDE FINANCIÈRE DE LA MISE 

AUX NORMES DE L’EAU POTABLE 
 

 ATTENDU la résolution #6224-080713 adoptée le 8 juillet 2013 affectant 
une somme de 500 000 $; 

 

 ATTENDU la résolution #6468-200114 adoptée le 20 janvier 2014 
affectant une somme supplémentaire de 250 000 $; 

 

 ATTENDU la résolution #6868-011214 adoptée le 1er décembre 2014 
affectant une somme supplémentaire de 1 250 000 $; 

 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé 
par Madame Lise Pelletier et résolu unanimement d’annuler le surplus 
accumulé affecté au montant de 2 000 000 $ à titre de réserve pour le 
remboursement du règlement d’emprunt #1064 pour la fin de l’aide 
financière de la mise aux normes de l’eau potable. 

 
 
 
 



 

 

 

7163-010615 AFFECTATION DU SURPLUS ACCUMULÉ À TITRE DE RÉSERVE AU 

MONTANT DE 800 000 $ POUR LE CENTRE MULTIFONCTIONNEL 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement d’approprier la somme de 800 000 $ 
du surplus accumulé à titre de réserve pour le Centre multifonctionnel afin 
de payer les coûts connexes. 

 
 

7164-010615 AFFECTATION DU SURPLUS ACCUMULÉ À TITRE DE RÉSERVE AU 

MONTANT DE 1 500 000 $ POUR LE FONDS DE DÉVELOPPEMENT 

DU CAMPUS BEAUPRÉ DU PARC TECHNOLOGIQUE DU QUÉBEC 

MÉTROPOLITAIN 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’approprier la somme de 1 500 000 $ du 
surplus accumulé à titre de réserve pour le fonds de développement du 
Campus Beaupré du Parc Technologique du Québec Métropolitain. 

 
 

7165-010615 PAIEMENT DE LA SOMME DE 500 000 $ POUR LE 

REMBOURSEMENT DE LA DETTE À MÊME LE SURPLUS ACCUMULÉ 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’approprier la somme de 500 000 $ du 
surplus accumulé à titre de réserve pour le paiement de la dette. 

 
 

7166-010615 AFFECTATION DU SURPLUS ACCUMULÉ À TITRE DE RÉSERVE AU 

MONTANT DE 687 237 $ POUR LE CENTRE MULTIFONCTIONNEL 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement d’approprier la somme de 687 237 $ 
du surplus accumulé à titre de réserve pour le centre multifonctionnel 
(construction). 

 
 

7167-010615 PROJET DE CONSTRUCTION - GARAGE ANNEXÉ (10 RUE DES 

PIGNONS) 
 

Attendu que Construction et rénovation Claude Martin a déposé les plans 
pour une demande de permis pour la construction d’un garage annexé à 
la résidence avec toit-terrasse; 
 

Attendu qu'en vertu des règlements 972 et 1061, le projet de construction 
d’un bâtiment accessoire est assujetti à l'approbation d'un plan 
d'implantation et d'intégration architecturale; 

 

Attendu que les membres du comité consultatif d’urbanisme ont procédé 
à l'analyse des plans déposés en regard des règlements 972 et 1061 et 
qu’ils sont d'avis que le projet est conforme aux objectifs et aux critères 
énoncés dans les règlements et que le garage annexé avec toit-terrasse 
s’intègre au bâtiment principal; 
 

En conséquence, il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé 
par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement, suivant la 
recommandation du comité consultatif d’urbanisme, d'approuver le projet 
de construction. 

 



 

 

 

7168-010615 PROJET DE CONSTRUCTION – BÂTIMENT ACCESSOIRE (172 RUE 

DES PIGNONS) 
 

Attendu que le propriétaire de l’immeuble sis au 172, rue des Pignons a 
déposé les plans pour une demande de permis pour la construction d’un 
garage détaché du bâtiment principal; 
 

Attendu qu’en vertu des règlements 972 et 1061, le projet de construction 
d’un bâtiment accessoire dans le développement domiciliaire Pignons-sur-
Mont est assujetti à l’approbation d’un plan d’implantation et d’intégration 
architecturale;  
 

Attendu que les membres du comité consultatif d’urbanisme ont procédé 
à l'analyse des plans déposés en regard des règlements 972 et 1061 et 
qu’ils sont d’avis que le projet est conforme aux objectifs et aux critères 
énoncés dans les règlements et que le garage s’intègre au bâtiment 
principal;  
 

En conséquence, il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé 
par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement, suivant la 
recommandation du comité consultatif d’urbanisme, d’approuver le projet 
de construction du garage. 

 
 

7169-010615 DÉMISSION DE M. ÉRIC DESAULNIERS À TITRE DE MEMBRE DU 

COMITÉ CONSULTATIF D’URBANISME 
 
 Il est proposé par Madame Lise Pelletier, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’accepter la démission de M. Éric 
Desaulniers à titre de membre du comité consultatif d’urbanisme. 

 
 

7170-010615 NOMINATION DE M. SERGE SIMARD À TITRE DE MEMBRE DU 

COMITÉ CONSULTATIF D’URBANISME 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement de nommer M. Serge Simard à titre de 
membre du comité consultatif d’urbanisme. 

 
 

7171-010615 AMÉNAGEMENT PAYSAGER ABRIBUS RUE BEAUREGARD 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser l’aménagement paysager de 
l’abribus de la rue Beauregard dans le cadre des travaux de réfection des 
rues Saint-Patrice, Lachance, Beauregard, Royale et prolongement de la 
rue Larsen au montant maximal de 10 000 $ taxes incluses, le tout suivant 
l’offre de services de Les Jardins d’Olivier. Ce montant sera payable à 
même le règlement numéro 1171. 

 
 

7172-010615 ENGAGEMENT DE MONSIEUR FRÉDÉRIC RUEL À TITRE DE 

TECHNICIEN EAU POTABLE ET EAUX USÉES 
 

 ATTENDU l’affichage du poste en conformité avec la convention 
collective; 

 

 ATTENDU qu’un seul curriculum vitae a été reçu soit celui de M. Frédéric 
Ruel, actuellement technicien en eau potable - eaux usées; 

 



 

 

 

 ATTENDU les recommandations positives des chefs d’équipe; 
 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé 
par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement d’engager M. 
Frédéric Ruel à titre de technicien eau potable et eaux usées. 

 
 

7173-010615 ENGAGEMENT DE MADAME TANYA BARIL-LALIBERTÉ À TITRE DE 

TECHNICIENNE EAU POTABLE ET EAUX USÉES 
 

 ATTENDU l’affichage du poste en conformité avec la convention 
collective; 

 

 ATTENDU qu’un seul curriculum vitae a été reçu soit celui de Mme Tanya 
Baril Laliberté, actuellement technicienne en eau potable - eaux usées; 

 

 ATTENDU les recommandations positives des chefs d’équipe; 
 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé 
par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement d’engager Mme 
Tanya Baril Laliberté à titre de technicienne eau potable et eaux usées. 

 
 

7174-010615 MANDAT À COARCHITECTURE –  RÉFECTION TOITURE GARAGE 

MUNICIPAL 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier résolu unanimement de mandater la firme « Coarchitecture » afin 
de préparer les plans et devis pour la réfection de la toiture du garage 
municipal, suivant l’offre de services datée du 15 mai 2015 au montant de 
17 370,00 $ plus les taxes applicables. 

 
 

7175-010615 ADJUDICATION DE LA SOUMISSION PUBLIQUE POUR L’ACHAT 

D’UNE RÉTRO-EXCAVATRICE 
 

 ATTENDU la résolution #7066-130415 adoptée le 13 avril 2015 autorisant 
l’appel d’offres public conjoint avec la Ville de Sainte-Anne-de-Beaupré 
pour l’achat de deux (2) rétro-excavatrices; 

 

ATTENDU que le conseil a pris connaissance de l’estimé des coûts 
produit par M. Richard Lampron, en date du 13 avril 2015; 

 

 ATTENDU les soumissions reçues des soumissionnaires suivants : 
 

Nom du soumissionnaire 

  

Option "A" Option "B" Option "C" Option "D"   

ÉQUIPEMENTS SIGMA INC. 

  

363 229,02 $  294 933,87 $  373 894,10 $  305 598,95 $    

HEWITT 

  

329 955,26 $  271 318,00 $  343 170,48 $  284 533,24 $    

LONGUS QUÉBEC 

  

350 409,31 $  298 670,56 $  358 836,98 $  307 098,23 $    

 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé 
par Madame Nancy Pelletier et résolu unanimement d’octroyer le contrat 
au plus bas soumissionnaire conforme soit la compagnie « Hewitt » en 
choisissant l’option « D » laquelle inclut la garantie prolongée et l’échange 
du véhicule actuel au montant de 123 737,00 $ plus les taxes applicables, 
et ce, conformément au devis et à sa soumission. Le montant de 
284 533,24 $ représente le total pour les 2 rétro-excavatrices. 



 

 

 

7176-010615 TRAVAUX ÉCOLE SECONDAIRE MONT STE-ANNE 
 

 ATTENDU que l’École Secondaire Mont Ste-Anne a déposé une demande 
de service pour des travaux de remise à niveau de la piste d’entrainement 
ovale ; 

 

 ATTENDU que ces travaux sont estimés à une somme approximative de 
4 929,00 $; 

 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé 
par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement d’autoriser le service 
des travaux publics à réaliser les travaux demandés par un prêt de 
machinerie et de main-d’œuvre, le tout conditionnellement à la 
disponibilité des employés.  

 
 

7177-010615 EMBAUCHE D’UN ÉTUDIANT – GÉOMATIQUE (SIMON DALLAIN) 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’embaucher M. Simon Dallain pour la 
période estivale. Le tarif horaire sera celui à la politique salariale en 
vigueur. 

 
 

7178-010615 DÉPART À LA RETRAITE DE M. CLAUDE VILLENEUVE, TECHNICIEN 

EAU POTABLE ET EAUX USÉES  
 
 Le Conseil municipal prend acte de l’avis de départ à la retraite de M. 

Claude Villeneuve en date du 23 septembre 2015. 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’accorder une motion de remerciement 
pour les années de service de M. Villeneuve à la Ville de Beaupré. 

 
 

7179-010615 OUVERTURE POSTE TECHNICIEN EAU POTABLE ET EAUX USÉES 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement d’autoriser M. Roch Lemieux à 
procéder à l’affichage du poste de technicien eau potable – eaux usées. 

 
 

7180-010615 MANDAT À TÉTRA-TECH POUR LA CONFECTION DU PLAN DE 

GESTION DES DÉBORDEMENTS DU RÉSEAU D’ÉGOUT DE LA VILLE 

DE BEAUPRÉ 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Monsieur Pierre 

Carignan et résolu unanimement de mandater la firme « TETRA-TECH » 
pour la confection du plan de gestion des débordements du réseau 
d’égout de la Ville au montant de 18 500 $ plus les taxes applicables, le 
tout suivant l’offre de services datée du 25 mai 2015. 

 
 

7181-010615 APPEL D’OFFRES SUR INVITATION POUR LES SERVICES 

PROFESSIONNELS EN INGÉNIERIE POUR LA RÉALISATION D’UN 

PLAN D’INTERVENTION 
 

Considérant que la Ville de Beaupré désire obtenir des offres pour les 
services professionnels en ingénierie pour la réalisation d’un plan 
d’intervention; 



 

 

 
Considérant que le Conseil municipal désire approuver le contenu des 
documents d’appel d’offres; 

 
En conséquence, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par 
Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement : 

 
a) d’accepter, tel que soumis par la direction générale, les documents 

d’appel d’offres, l’estimé des coûts et la liste des soumissionnaires à 
inviter; 

 
b) d’autoriser la greffière, Mme Johanne Gagnon, à procéder à l’appel 

d’offres sur invitation avec les documents ci-devant mentionnés et 
acceptés par le conseil. 

 
 

7182-010615 NOMINATION D’UN COMITÉ DE SÉLECTION POUR L’APPEL 

D’OFFRES SUR INVITATION POUR LES SERVICES 

PROFESSIONNELS EN INGÉNIERIE POUR LA RÉALISATION D’UN 

PLAN D’INTERVENTION 
 

Considérant que la Ville de Beaupré désire obtenir des offres pour des 
services professionnels en ingénierie pour la réalisation d’un plan 
d’intervention;  
 

Considérant, qu’à cet effet, le Conseil municipal doit désigner les 
membres du Comité de sélection afin d’évaluer les offres reçues; 
 

En conséquence, il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par 
Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement de nommer les 
personnes suivantes membres du comité de sélection pour l’appel d’offres 
concernant les services professionnels en ingénierie : 

 
o M. Roch Lemieux, Directeur général à la Ville de Beaupré; 

o M. Richard Lampron, Directeur des travaux publics et de 
l’hygiène du milieu à la Ville de Beaupré. 

 
 

7183-010615 MANDAT À TRIFIDE 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement de mandater « Groupe Trifide » au 
montant de 9 155,00 $ plus les taxes applicables pour la réalisation de 
l’étape CH1, CH2 et visualisateur, le tout suivant l’offre de services datée 
du 9 avril 2015. 

 
 

7184-010615  OUVERTURE POSTE ÉTUDIANT PRÉPOSÉ À L’ENTRETIEN POUR 

LES LOISIRS 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser M. Gilles Carrier à procéder à 
l’affichage du poste d’étudiant préposé à l’entretien pour les loisirs. 

 
 

7185-010615 PROGRAMME VACANCES ÉTÉ 2015 (PVE) POUR L’UTILISATION DE 

L’ÉCOLE PRIMAIRE 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser M. Gilles Carrier à signer 



 

 

l’entente pour l’utilisation des locaux des écoles pour le programme 
Vacances Été (PVE) 2015. 

 
 

7186-010615 RATIFICATION SIGNATURE ÉVALUATION SOMMAIRE DU COÛT DES 

TRAVAUX HYDRO-QUÉBEC CENTRE MULTIFONCTIONNEL DES 

LOISIRS 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Monsieur Pierre 

Carignan d’accepter et de ratifier le document signé par le directeur 
général, M. Roch Lemieux avec Hydro-Québec pour le Centre 
multifonctionnel des loisirs relativement à l’évaluation sommaire du coût 
des travaux et portant le numéro DCL-21744319. 

 
 

7187-010615 DÉSISTEMENT DE MME MÉLISSA MORENCY-PARADIS À TITRE DE 

MONITRICE 
 

 ATTENDU la résolution #7134-040515 adoptée le 4 mai 2015; 
 

 ATTENDU le désistement de Mme Mélissa Morency-Paradis à titre de 
monitrice; 

 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, 
appuyé par Madame Lise Pelletier et résolu unanimement d’embaucher la 
personne suivante : 

 

CAMP DE JOUR : 
 

Noms  Année d’expérience/salaire 

Service de garde et culturel  

Étienne Hardy  1ère année/10,90 $ 

 
 

7188-010615 SIGNATURE PROTOCOLE D’ENTENTE - PARTAGE DES FRAIS 

D’ENTRETIEN DES TERRAINS DE SOCCER 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser le maire, M. Michel Paré et le 
directeur général, M. Roch Lemieux à signer le protocole d’entente 
concernant le partage des frais d’entretien des terrains de soccer devant 
intervenir entre les 13 municipalités de La Côte-de-Beaupré et de l’Ile 
d’Orléans et l’Association de soccer des Premières Seigneuries (ASDPS). 

 
 

7189-010615 RESSOURCES FAMILIALES CÔTE-DE-BEAUPRÉ – PRÊT 

ÉQUIPEMENT (TENTE) 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Monsieur Pierre 

Carignan et résolu unanimement de prête la tente du service de sécurité 
incendie à Ressources Familiales Côte-de-Beaupré dans le cadre de 
l’activité « Beaupré en pêche ». 

 
 

7190-010615 COMMANDITE COUPE DU QUÉBEC CLUB DE KAYAK DE LA CÔTE-

DE-BEAUPRÉ  
 
 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Monsieur Pierre 

Carignan et résolu unanimement d’autoriser le paiement de 500 $ au Club 
de kayak de la Côte-de-Beaupré à titre de commandite pour le plan de 



 

 

visibilité pour la compétition de kayak pour la Coupe du Québec qui avait 
lieu les 30 et 31 mai. 

 
 

7191-010615 FADOQ Cours de danse 
 . Utilisation de la salle du Centre communautaire les mardis et jeudis  
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser la FADOQ à utiliser 
gratuitement la salle du Centre communautaire les mardis et jeudis de 
19 h à 21 h et les mercredis et jeudis de 10 h à 11 h pour la saison 2015-
2016 dans la mesure où la salle est disponible. Il est clairement entendu 
que la FADOQ sera responsable du ménage de la salle. 

 
 

7192-010615 PERMIS D’ALCOOL – RÉGIE DES ALCOOLS, DES COURSES ET DES 

JEUX – PROGRAMMATION PLACE DES GÉNÉRATIONS 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan, appuyé par Madame Nancy 

Pelletier et résolu unanimement d’autoriser M. Gilles Carrier à signer tous 
les documents nécessaires à l’obtention d’un permis de consommation 
d’alcool pour les activités qui se tiendront à Place des Générations. 

 
 

7193-010615 AUTORISATION DE PAIEMENT – DÉCOMPTE PROGRESSIF #1 

UNIGERTEC – CONSTRUCTION DU CENTRE MULTIFONCTIONNEL 
 

 Considérant les recommandations positives de la firme MDA Architectes 
et de M. Denis Boucher concernant le paiement du décompte progressif 
#1 des travaux de construction du centre multifonctionnel; 

 

 En conséquence, il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé 
par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement d’autoriser le 
paiement de la somme de 205 779,83 $ plus les taxes soit 236 595,36 $ 
et financée par le règlement 1177. 

 
 

7194-010615 FONDS DE DÉVELOPPEMENT - PARC INDUSTRIEL 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Beaupré souhaite se doter de tous les 
outils nécessaires au développement de son parc industriel ; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Beaupré a adopté sa Politique d’aide au 
développement économique en avril dernier ; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Beaupré réalisera à l’été 2015 des 
travaux d’infrastructure majeurs permettant de doter des services 
d’aqueduc et d’égouts plusieurs lots vacants du parc industriel ; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Beaupré veut répondre aux besoins 
exprimés par plusieurs entreprises intéressées de s’installer dans un motel 
industriel qui serait construit dans le parc industriel ; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Beaupré planifie le développement futur 
du parc industriel situé sur la rive est de la rivière Sainte-Anne en tant que 
« Campus de Beaupré du Parc technologique du Québec métropolitain » ;  
 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé 
par Monsieur Éric Desaulniers et résolu unanimement de mandater le 
Centre local de développement (CLD) de la Côte-de-Beaupré pour mettre 
en place la Corporation de développement du Parc industriel de Beaupré. 



 

 

 
 

7195-010615 MANDAT À SHAGG COMMUNICATION 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement de mandater la firme « Shagg 
Communication » pour la mise en page du plan d’action pour la 
valorisation de l’ancien site d’Abitibibowater de Beaupré au montant de 
5 000 $ plus les taxes applicables soit un montant de 6 898,50 $, le tout 
suivant l’offre de services datée du 30 mai 2015. 

 
 

7196-010615 PROPOSITION DU CAMPUS DE BEAUPRÉ DU PARC 

TECHNOLOGIQUE DU QUÉBEC MÉTROPOLITAIN COMME PROJET 

RÉGIONAL CRÉATEUR D’EMPLOIS AU FONDS DE 

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE RÉGIONAL DE LA MRC DE LA 

CÔTE-DE-BEAUPRÉ 
 
 Il est proposé par Monsieur Éric Desaulniers, appuyé par Monsieur Serge 

Simard et résolu unanimement de déposer au Fonds de réserve à des fins 
de développement régional de la MRC de la Côte-de-Beaupré comme 
projet régional : le projet de valorisation de l’ancien site d’AbitibiBowater 
de Beaupré qui sera connu sous le nom de Campus Beaupré du Parc 
technologique du Québec métropolitain.  

 
Le projet a un potentiel de création d’environ 930 emplois industriels sur 
un horizon de 15 ans, incluant l’aménagement d’un sentier linéaire de 
2,5 km longeant le littoral de la rivière Sainte-Anne et du fleuve St-Laurent 
donnant à la population l’accès au fleuve conformément au projet de Mise 
en valeur du littoral de la Côte-de-Beaupré pour la construction d’un parc 
régional éclaté tel que présenté par la Commission de la Capitale 
Nationale en janvier 2010. 

 
 

7197-010615 FRAIS DE BRANCHEMENT – HYDRO-QUÉBEC – PARC INDUSTRIEL 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard, appuyé par Madame Lise 

Pelletier et résolu unanimement de payer les frais de branchement auprès 
d’Hydro-Québec au montant approximatif de 18 332,96 $ plus les taxes 
applicables. 

 
 

 PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
 Onze (11) personnes sont présentes et plusieurs commentaires ont été 

émis et questions ont été posées concernant : 
 

 Pétition rue des Pignons 
 Jardin communautaire – règlementation 
 Nettoyage après construction 
 Afficheur de vitesse 
 Côte de la Falaise – affaissement et chemin de contournement 

et mise à jour du dossier 
 



 

 

 

7198-010615 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier, appuyé par Monsieur Éric 

Desaulniers et résolu unanimement que cette séance soit levée à 21 h 50. 
 
 
 
             
  Michel Paré  Johanne Gagnon, greffière et 
  Maire   Directrice générale 
 


